

## Teatro



María Hervás actúa durante 24 horas con 100 hombres distintos —P42

# El juez archiva el 'caso Tsunami' al ser desautorizado por la Audiencia

García-Castellón, forzado a cesar la investigación por haberla prorrogado fuera de plazo. El Supremo deberá decidir sobre el fin de la causa contra Puigdemont

J. J. GÁLVEZ  
Madrid

El juez de la Audiencia Nacional Manuel García-Castellón decidió anoche archivar el caso *Tsunami Democràtic*, que durante meses ha marcado la agenda judicial y

política. El instructor puso fin a la investigación abierta contra 10 personas imputadas, entre ellas Marta Rovira, secretaria general de ERC, después de que la Sala de lo Penal del mismo tribunal anulara todo lo investigado des-

de el 29 de julio de 2021 debido a un error procesal, puesto que el juez prorrogó las pesquisas fuera del plazo preceptivo.

La decisión de García-Castellón no afecta al *expresident* Carles Puigdemont, imputado por

la misma causa por terrorismo en el Supremo (al ser aforado), pero aboca a que el alto tribunal adopte una resolución similar sobre él, ya que el sumario de la Audiencia Nacional es el origen de todo. —P14 Y 15

## Francia explora la gran coalición en medio de un pulso por el primer ministro

La izquierda negocia un candidato común para jefe del Gobierno

S. AYUSO / M. BASSETS  
París

Francia aborda, con el alivio de haber evitado el triunfo de la ultraderecha en las elecciones del domingo, el reto de la gobernabilidad en un panorama inédito: el de tres bloques de fuerzas muy parejas que lidera la izquierda. El macronismo aboga por una gran coalición a la alemana, pero el Nuevo Frente Popular quiere proponer un primer ministro. Y el presidente Macron tiene otra vía: un Gobierno técnico. —P2 A 4

## Abascal da un ultimátum al PP contra el reparto de los menores inmigrantes

M. GONZÁLEZ / E. G. DE BLAS  
Madrid

El líder de Vox, Santiago Abascal, advirtió ayer de que "se considerarán rotos todos los gobiernos regionales" que comparte con el PP si este acepta el reparto de menores inmigrantes llegados a Canarias, Ceuta y Melilla. Alberto Núñez Feijóo garantizó la "solidaridad" de las comunidades que gobierna su partido. —P17

—EDITORIAL EN P10



**Rusia destruye un hospital pediátrico de Kiev.** Moscú dirigió ayer una oleada de misiles contra distintos puntos de Ucrania, lo que causó al menos una treintena de muertos. Uno de los objetivos en Kiev fue el hospital pediátrico de Ojmatdit, que tuvo que ser evacuado. Personal de emergencias y voluntarios buscaban a supervivientes entre las ruinas del complejo. EFREM LUKATSKY (AP/LAPRESSE) —P6



Neurocirugía que cambia vidas

ISC INSTITUTO CLAVEL

Especialistas en cirugía de columna y cirugía cerebral

Descubre más y pide cita en: [institutoclavel.com](http://institutoclavel.com)

Barcelona: 936 09 07 77  
Madrid: 919 14 84 41



## EURO2024

España y Francia, duelo de estilos a un paso de la cumbre

Los 'bleus' celebran el resultado electoral

Luis Fernández: "La ventaja francesa es la experiencia" —P32 A 36



## Cataluña

Muere Marta Ferrusola, esposa de Jordi Pujol y figura polémica del nacionalismo —P44

Violencia sexual  
Condenado a 35 años de cárcel el violador de Igualada —P30